

Un verano extraordinario: así se vivió el Vive Extremo Camp (fotos)



[Vive Extremo Camp](#) es un campamento de verano organizado por el grupo estudiantil "**Jóvenes con Valor**" del [Tec de Monterrey campus Saltillo](#).

Desde el 2006, el grupo busca **promover la inclusión, la tolerancia y el respeto** entre la comunidad Tec y la sociedad.

*"Buscamos hacer de un verano ordinario, **extremadamente extraordinario**"*, afirmó Mercedes Sepúlveda, presidenta del [grupo estudiantil](#).

El campamento recibió más de **150 participantes** de todas las edades, cada uno acompañado por un estudiante.

Durante los 5 días de duración del campamento se realizaron actividades deportivas, artísticas y culturales, así como de concientización.

TE PUEDE INTERESAR LEER: